
REQUERIMENTO Nº 88/07 
De Informações 

 
 
“Acerca de área pública localizada 
no Residencial Furlan”.  
 

 
Considerando-se que, no bairro Residencial Furlan existe 

uma área pública localizada entre as ruas Antonio Furlan, José Furlan e 
José Luiz Covolan, e 

 
Considerando-se que, segundo informações, referida área 

seria destinada a construção de uma praça e também um campo de 
futebol, porém, até hoje nada foi feito, gerando reclamações e 
descontentamento dos moradores das proximidades, (segue documento 
anexo), 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1 – O local acima mencionado realmente foi destinado à 

construção de uma praça e campo de futebol? 
 
2 – Se positivo, qual o motivo de ainda não ter uma praça e 

um campo de futebol no referido bairro? Há previsão para tais 
construções? Qual seria? 

 
3 – Caso negativa a resposta ao item nº 1, qual seria a 

destinação para a referida área?  
 
4 – Quando foi loteado o Residencial Furlan? A área 

mencionada, de fato, é institucional desde sua aprovação? 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de janeiro de 2007. 
 
 

  
EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 

-Vereador- 


